

L'informatisation de la société : une priorité pour le gouvernement cubain



La Havane, 19 février (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a confirmé la priorité des processus d'informatisation du pays

Lors d'une réunion du ministère des communications qui s'est tenue en présence du président Miguel Diaz-Canel, le chef du gouvernement a appelé à un nouveau regard sur le potentiel des technologies de l'information et de la communication.

Le ministre du secteur, Jorge Luis Perdomo a mentionné parmi les objectifs de travail pour cette année l'expansion du haut débit et de la télévision numérique, la défense du cyberspace national et un système de communication sécurisé.

En outre, poursuivre le développement du gouvernement et du commerce électronique, de la science, de la technologie et de l'innovation ; des services postaux ; du contrôle de l'espace radioélectrique, ainsi que de l'informatisation et des transformations internes.

De même, les participants à la réunion se sont prononcés en faveur de l'extension des plateformes de télétravail, de la recherche de nouvelles sources de revenus pour le pays, de l'introduction des TIC dans les communautés et de l'accélération des processus bancaires.

Le Premier ministre a réfléchi sur l'utilisation des réseaux sociaux et sur le fait qu'ils sont désormais des outils de communication essentiels.

Il a souligné que l'ennemi de la Révolution cubaine a conçu ses matrices pour attaquer, confondre et tromper dans ce scénario, les révolutionnaires doivent donc être prêts à passer à l'offensive et à générer du contenu.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/248218-linformatisation-de-la-societe-une-priorite-pour-le-gouvernement-cubain>



Radio Habana Cuba